



6 Pièces

347 m²

Réf. 83156696

2 200 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

- EXCLUSIVITE -Proche de Saint-Tropez, située dans un domaine privé et sécurisé à proximité du golf de Beauvallon et des plages, belle villa provençale d'environ 200m² sur un terrain plat de 2500 m² bénéficiant d'une vue dégagée et d'une exposition sud.Le rez-de-chaussée se compose d'une entrée, un séjour doté d'une belle hauteur sous plafond, une cuisine, une salle à manger, une terrasse couverte loggia, ainsi que la chambre de maître avec dressing et salle de bain.Au premier étage, l'espace nuit accueille 3 chambres avec chacune sa propre salle de douche et une grande terrasse loggia ...

- SOLE AGENT -Near Saint-Tropez, in a private, secure estate close to the golf course, this beautiful 200 m² Provencal villa is set in 2500 m² of uninterrupted, south-facing grounds.The ground floor comprises an entrance hall, a living room with high ceilings, a kitchen, a dining room, a covered loggia terrace and the master bedroom with dressing room and bathroom.On the first floor, the sleeping area comprises 3 bedrooms, each with its own shower room, and a large south-facing loggia terrace with sea views.The grounds are very well maintained. Heated 17 x 4 m swimming pool with jacuzzi.An ...

BARNES INTERNATIONAL REALTY

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

